

Neues Angebot im Bildungszentrum an der Wien: Heilmassage durch Santiago Jimenez Olivera als Medizinischer Heilmasseur



Erfahrungen in der Medizinisch Therapeutischen Arbeit im Leistungssport und medizinischen Instituten mit Jugendlichen sowie mit Erwachsenen in den Bereichen: Orthopädie und Hochleistungssport

Kontakt: +43670 5054 063

santiago_jimenez55@yahoo.com

Santiago Jimenez Olivera - absolvierte an der Massageschule Manus die Ausbildung zum Heilmasseur. Er war unter anderem tätig für den Verein Leistungssport Austria und behandelte Hochleistungssportler im

österreichischen Leistungssportzentrum Südstadt und BalletttänzerInnen an der Ballettakademie der Wiener Staatsoper und der Volksoper in Wien.

Darüber hinaus verfügt er über eine langjährige Erfahrung mit PatientInnen aus dem Bereich Orthopädie mit degenerativen Krankheitsbildern des Bewegungsapparats und den Bereichen Psychosomatik, Beschwerden des vegetativen Nervensystems und Menschen mit Schlafstörungen.

AKTUELLES ANGEBOT: Im Bildungszentrum an der Wien bietet er nun **Heilmassage** zur Begleitung und Unterstützung in der Bewältigung spezifischer Beschwerden und Krankheitsbilder nach individueller zeitlicher Vereinbarung an.

Kosten:

Klassische Massage: (auch mit Schröpfmassage kombinierbar)

90 Minuten (ganzkörpermassage) 130€

55 Minuten 90€.

30 Minuten 50€

Manuelle Lymphdrainage:

55 Minuten 110€

ZUR THERAPIEFORM: Sowohl klassische Massage als auch Lymphdrainage werden eingesetzt, um die Reduktion von Stresshormonen und Schmerzen zu erzielen.